

ENTORNO

SIP23: El deporte se descuelga de nuevo de la bonanza bursátil en abril y cae un 1,4% en el parqué

El Selectivo Internacional Palco23 de Bolsa se ve lastrado por la evolución del euro en el mercado de divisas y por la mala evolución de valores como Peloton, Fubo TV o la Juventus.

C. D. A.

3 may 2021 - 04:57



Nuevo tropiezo en bolsa para el sector del deporte. En abril, el Selectivo Internacional Palco23 de Bolsa (SIP23) registró una nueva caída, del 1,41%, desmarcándose de la buena evolución de los mercados bursátiles internacionales. Las fluctuaciones en el mercado de divisas y malos resultados de grupos como Peloton, Fubo TV, Nike o la Juventus determinaron el resultado.

El SIP23, que mide la evolución en euros de la capitalización agregada de las 23 cotizadas más representativas del sector del deporte en todo el mundo, cerró el mes en 19.117 puntos, pero hubiera cerrado en 19.539 puntos, con una subida del 0,8%, a tipos de campo constante.

Junto a este efecto, también marcó el resultado mensual la evolución a la baja de Nike, el valor más importante del selectivo por la capitalización del gigante estadounidense,

que del 31 de marzo al 30 de abril cayó un 0,2%.

También resultó determinante la fuerte caída en bolsa de dos de los valores más prometedores del deporte a escala global: los grupos estadounidenses Peloton y Fubo TV. La primera lideró las caídas del mes, con un descenso del 12,5% en su cotización, mientras que Fubo TV devaluó en abril un 8,9%.

La española Fluidra registró el segundo mejor resultado del selectivo, con un alza del 18,7%

La Juventus, implicada en abril en el sonoro fiasco de la Superliga europea de fútbol, cerró el mes con el tercer peor resultado: una caída en bolsa del 6,8%. Le siguieron el Olympique Lyonnais, con una contracción del 3,8%, y Adidas (el gran rival de Nike a escala global), con un descenso del 3,8%.

Pese al mal resultado general del SIP23, que encadena además dos caídas consecutivas tras el descenso del 0,5% en marzo, ocho valores despuntaron en abril con subidas a doble dígito. El mejor resultado correspondió al club portugués Benfica, cuyos títulos se dispararon un 29,5%.

La española Fluidra se situó en segundo lugar, con una escalada del 18,7%, seguida por el grupo neerlandés Basic-Fit, cuyas acciones se revalorizaron un 14,2%. Pese a estar también implicado en el proyecto de la Superliga europea, el Manchester United, que cotiza en la bolsa estadounidense, se situó también en el grupo de cabeza, con una subida en el parqué del 12,6%.

El grupo italiano Technogym (con un alza del 12,5%), las británicas The Gym y JD Sports (con incrementos cercanos al 11,5%) y la china Anta completaron el grupo de valores con incrementos de doble dígito en abril. Otros valores alcistas fueron los estadounidenses Planet Fitness, Dicks, Formula 1, Callaway y The Madison Square Garden Company, junto a la alemana Borussia Dortmund.

Todo ello no impidió que el selectivo cerrara el mes en negativo, en contraste con la evolución de los indicadores de referencia en los mercados bursátiles internacionales. El Dow Jones, por ejemplo, de referencia en Estados Unidos, cerró abril con una subida del 2,71%, mientras que el Ibex35, de referencia en España, escaló un 2,74% en el mismo periodo.

Actualizado mensualmente por Palco23, el SIP23 es el resultado de la multiplicación

PALCO23

del valor del mes anterior por la división de la suma de las capitalizaciones bursátiles en euros del mes actual de las 23 empresas que componen el selectivo entre la suma de las capitalizaciones del mes anterior, teniendo en cuenta un factor corrector si se producen alteraciones en el número de acciones. El SIP23 nació en diciembre de 2017 con una base de 10.000 puntos.